

Fair. Menschlich. Nah.

Neues Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Halle (Westf.) Daniel Kreuzburg nimmt seine Tätigkeit am 1. April 2022 auf



Daniel Kreuzburg wird am 1. April 2022 seine Arbeit als neues Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Halle (Westf.) aufnehmen. Von links: Hartwig Mathmann (Vorstandsvorsitzender), Landrat Dr. h. c. Sven-Georg Adenauer (Vorsitzender des Verwaltungsrates), Daniel Kreuzburg und Henning Bauer (Vorstandsmitglied)

Halle (Westf.), den 24. März 2022

Wechsel im Vorstand der Kreissparkasse Halle (Westf.): Zum 1. April 2022 nimmt Daniel Kreuzburg seine Tätigkeit als neues Vorstandsmitglied des Kreditinstituts auf. Er folgt auf Henning Bauer, der zum 1. April 2022 zum neuen Vorstandsvorsitzenden berufen wurde. Für den langjährigen Vorstandsvorsitzenden Hartwig Mathmann beginnt am 1. April 2022 der Ruhestand.

Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse unter Vorsitz von Landrat Sven-Georg Adenauer hatte Daniel Kreuzburg am 24. Juni 2021 zum neuen Vorstandsmitglied berufen. Die Bestellung des 38-jährigen gebürtigen Paderborners durch den Kreistag erfolgte am 20. September 2021. Daniel Kreuzburg wechselt aus seiner Tätigkeit als Bereichsdirektor Firmenkunden und Private Banking bei der Sparkasse Stade-Altes Land zur Kreissparkasse nach Halle. Als Vorstand verantwortet er künftig das Privatkundengeschäft,

die Bereiche Firmenkunden und Freiberufler sowie Private Banking, das ImmobilienCenter und das Versicherungsgeschäft mit der Provinzial-Geschäftsstelle.

Der berufliche Werdegang des neuen Vorstandsmitglieds begann mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Paderborn (heute Sparkasse Paderborn-Detmold). Es folgen Fortbildungen zum Sparkassenfachwirt und zum Sparkassenbetriebswirt an der Sparkassenakademie NRW. An der Hochschule für Finanzwirtschaft & Management der Sparkassenfinanzgruppe in Bonn erwarb Daniel Kreuzburg die Qualifizierung zum diplomierten Sparkassenbetriebswirt (Lehrinstitut) und absolvierte anschließend ein Studium zum Master of Business Administration an der Wirtschaftsuniversität Wien.

Nebenberuflich ist Daniel Kreuzburg als Dozent an der Sparkassenakademie Hannover, als Vorstandsmitglied des Alumnivereins des Lehrinstituts und als Juror beim Deutschen Gründerpreis engagiert.

Daniel Kreuzburg lebt seit kurzem bereits an seinem neuen Wohnsitz in Steinhagen.